
すみれ幼稚園のすみれ幼稚園の皆さんに皆さんにインタビュー！インタビュー！

　公立幼稚園３園を取材して、どの園も子どもた

ちが ALT と楽しそうにコミュニケ
ーションを取っ

ていたのが印象的でした。また、英語に触れる機

会が多いことで、子どもたちの英語力そのものだ

けでなく、積極性やコミュニケ
ーション力などに

も良い影響が出ていることが分かりました。

　今後はグローバル化がさらに進み、異文化理解や

異文化コミュニケーションがさらに重要になって

いくでしょう。その時に、この地で育った子どもた

ちが世界に羽ばたいていけるよう、つくばみらい市

はこれからも英語教育に力を入れていきます
！

取材を終えて
取材を終えて英語の時間は、みんなで歌ったり踊っ

たりできるのでいつも楽しいです！
ライ先生は優しくて、英語の時間以外で
もよく話したり遊んだりします。
最近、おうちでも英語の動画をお姉ちゃ
んと見るようになりました！

ライ先生はいつも明るく、笑顔が絶えな
い優しい先生です。子どもたちも、そ

んなライ先生の英語の時間を楽しみにしてい
て、英語の時間はいつも大盛り上がりです！

ライ先生と英語で楽しそうにお喋りしてい
る子どもたちを見ると、子どもたちに英語
力や積極性、コミュニケーション力が身に
ついてきているんだと実感しますね。幼稚
園児の段階から英語に楽しんで触れている
ので、小学生になってもスムーズに英語の
授業に参加できると思います。

英語の時間以外でも、ライ先生は幼稚園教

諭の一人として保育のお手伝いや準備をし
てくれるので、すごく助かっています。こ
の教室の飾りは、ライ先生がほとんど作っ
てくれたんですよ！

ライ先生はまだ少ししか日本語を話せませ
んが、日本語を熱心に勉強しています。私
たち教諭も見習って、ライ先生に積極的に
英語で話しかけたり、英語の単語帳を作っ
たりして、子どもたちと一緒に英語を勉強
するようになりました。

フィリピンのボホール島から来ました。
豊かな自然に恵まれていて、美味し

い魚や海藻が採れる、美しい島です。

日本に来る前は約５年間、オンラインで日
本人に英語を教えていました。とても熱心
にレッスンを受けてくれる生徒の皆さんを
見て「オンラインではなく、直接教えたい！」
と思うようになりました。また、もともと
子どもが好きなので、日本で ALT になろう
と決めました。ただ、日本でALTになると
決めた一番の理由は、日本は昔から憧れて
いた「夢の国」だったからです！

ALT になりたてのころ、子どもたちは恥ず
かしがり屋さんでしたが、仲良くなってい

くにつれて、元気いっぱい接してくれるよ
うになりました。英語の時間以外でも、子
どもたちが積極的に話しかけてくれるのは
嬉しいです！

英語の時間では、英語が苦手な子どもにも寄
り添いながら、英語について楽しく学んでも
らえるように意識しています。子どもたちに
は、いろいろな世界に触れ、自信をもって英
語を話せる人になって欲しいと思います。
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